

# NGO

## Babinsa Koramil 18 Parengan Apresiasi Kejuaraan Pencak Silat SH Terate Cup Tahun 2022 Ranting Parengan Cabang Tuban

Basory Wijaya - [TUBAN.NGO.WEB.ID](http://TUBAN.NGO.WEB.ID)

Sep 12, 2022 - 14:17



TUBAN, – Kejuaraan Pencak Silat SH Terate Cup Tahun 2022 Ranting Parengan Cabang Tuban Pusat Madiun, yang diikuti pendekar – pendekar muda dari rayon – rayon ranting parengan baik putra maupun putri dalam rangka memperingati 1 Abat perguruan PSHT ysg berlangsung di lapangan Balai Desa Mojomalang Kecamatan Parengan. Senin (12/09/2022)





Sebanyak 105 peserta dari perguruan silat PSHT ranting parengan sangat antusias mengikuti kejuaraan tersebut. Selain dapat berkompetisi kembali setelah terhalang akibat pandemi Covid-19, para perguruan silat juga dapat bersilaturahmi demi kerukunan dan kebersamaan.

Serma Udiono Babinsa Koramil 18 Parengan Kodim 0811 Tuban saat mewakili Danramil, menyambut baik adanya Kejuaraan Pencak Silat SH Terate Cup Tahun 2022 Ranting Parengan Rayon Tuban. Harapannya melalui kejuaraan ini, lahir atlet – atlet pencak silat berprestasi dari parengan. Sehingga nantinya dapat berkompetisi di tingkat nasional, bahkan sampai tingkat internasional.

“Setelah lama tidak digelar karena pandemi Covid-19, kali ini Kejuaraan Pencak Silat SH Terate Cup Tahun 2022 Ranting Parengan dapat terlaksana dengan lancar dan aman. Kami lihat mulai awal hingga penutupan para peserta begitu antusias. Di sini mereka dapat bersilaturahmi, menguatkan persatuan, kerukunan serta mampu menjunjung tinggi sportifitas dan berprestasi,” ungkap Serma Udiono,

Selain itu, pencak silat menurut Babinsa merupakan peninggalan nenek moyang yang perlu dilestarikan, seperti melalui kejuaraan pencak silat kali ini.

“Dalam pencak silat memiliki nilai – nilai budaya dan warisan leluhur yang harus

kita jaga dan lestarikan bersama. Mari kita tunjukkan jati diri bangsa melalui momentum kejuaraan ini.” ujarnya.

Sementara itu Zeni Sutrisno ketua panitia kejuaraan Pencak Silat PSHT Cup tahun 2022 ranting parengan mengatakan kami selaku ketua panitia mengucapkan terima kasih banyak kepada Forkopimca Parengan dan peserta, serta tamu undangan yang hadir dalam kejuaraan dalam rangka memperingati 1 Abat PSHT ini sehingga bisa berjalan lancar tidak ada halangan suatu apapun.

Lanjut Zeni menambahkan tujuan kami menyelenggarakan kejuaraan SH Terate Cup Tahun 2022 untuk menciptakan atlet – atlet muda khususnya di wilayah ranting parengan.

Berdasarkan tim juri dalam Kejuaraan Pencak Silat SH Terate Cup Tahun 2022 Ranting Parengan Cabang Tuban, keluar sebagai juara umum 1 adalah Rayon Mojomalang, juara umum 2 Rayon Juwet dan juara umum 3 Rayon Sawahan. (Pendim0811)